
PROTOKOLL KOKREIS 18.11.2020 

anwesend: Elke, Carlo, Barbara(Protokoll) 

  

TOP  1. Einladung zum Kokreis an die Aktivenliste 
          2. Öffentlichkeitsarbeit 
          3. Unterstützung des Klimabündnisses in bezug Klimaausgaben der Stadt 
          4. Plakataktion 
          5. Kontakt zu Radio Querfunk 
          6. Stammtisch 
          7. Klausurtagung 
          8. Gemeinnützigkeit von attac 
          9. Kontakt zu Maja Göpel 
         10.Mitarbeit bei Netzwerk Gerechter Welthandel 
         11.Unterstützung des Orgateams vom Klimabündnis KA 
         12.Teilnahme Ehrenamtliche im virtuellen Raum (Initiator Stadt KA) 
  

TOP 1: Einladung zum Kokreis an die Aktivenliste 

Um mehr Transparenz und Mitarbeit zu ermöglichen, geht die Einladung zum Kokreis auch an die    

Aktivenliste. Jeder ist damit eingeladen am Kokreis teilzunehmen und mitzuarbeiten.  Der Kokreis 

startet diesen Versuch und hofft auf Teilnahme. 

TOP 2: Öffentlichkeitsarbeit 

Georg hat sich Möglichkeiten zur Öffentlichkeitsarbeit von attac KA überlegt. Er konnte dieses Mal 

nicht kommen.  Der Kokreis möchte das Thema das nächste Mal wieder besprechen und lädt Georg 

dazu nochmals ein. 

TOP 3: Unterstützung des Klimabündnisses in Bezug auf Finanzausgaben für Klimaschutz der Stadt 

Karlsruhe 

Das Klimabündnis bat um Unterstützung bei der Kontrolle der Finanzausgaben für Klimaschutz der 

Stadt Karlsruhe. Carlo hat zum Klimabündnis Kontakt aufgenommen. Die Info zu Finanzausgaben 

enthielt aber nur vage Zahlen und keine kontrollierbaren Ausgaben. Ohne genaue Fakten kann aber 

keine Einschätzung vorgenommen werden. Das Klimabündnis wird darüber informiert. (Barbara) 

TOP 4: Plakataktion zu Corona 

Der Kulturring plakatiert nochmal unsere Plakate zu Corona, und zwar auf 20 Litfaßsäulen in der 

Stadt je 2 Plakate im Zeitraum 12.-17.12.2020 und 18.12.2020- 7.1.2021. (DANKE Elke) 

Barbara gibt die Plakate am 7.12. beim Tollhaus für den Kulturring ab. 

TOP 5: Kontakt zu Radio Querfunk 

Der Querfunk hat auf mails und 2 Anrufe auf AB bisher nicht reagiert. Elke versucht es nochmal und 

bietet  als podcast das Thema BARGELD an. Carlo übernimmt die Ausarbeitung des Themas. 

TOP 6: Stammtisch 

Nach den neuen Corona-Regeln ist es nicht möglich, einen Stammtisch durchzuführen. Wir warten 

auf Lockerungen. 



 TOP 7: Klausurtagung 

Am 24.10.2020 hätte es die Möglichkeit gegeben eine Klausurtagung abzuhalten. Einige hatten an 

dem Termin  keine Zeit, bzw. wollten mehr Zeit, um sich darauf vorzubereiten. Deshalb fiel der 

Termin aus.  Aus dem Aktivenkreis kam bisher kein weiterer Vorschlag für Ort und Zeit. 

Ebenso gab es keine Rückmeldung über weiteres Interesse. 

TOP 8: Gemeinnützigkeit von Attac 

 Wir konnten nicht in Erfahrung bringen, ob Attac Frankfurt einen Brief an die Bundestags-

abgeordneten geschrieben hat. 

Attac-Link zum derzeitigen Stand :  

https://www.attac.de/kampagnen/gemeinnuetzigkeit/gemeinnuetzigkeit/ 

weitere Links dazu: 

https://www.deutschlandfunkkultur.de/gemeinnuetzigkeit-der-ngos-die-grenzen-des-

politischen.976.de.html?dram:article_id=448016                          darunter weitere Links 

https://taz.de/Keine-Einigung-ueber-Gemeinnuetzigkeit/!5717345/ 

https://www.zeit.de/wirtschaft/2019-04/gemeinnuetzigkeit-attac-deutsche-umwelthilfe-ngos-

bundesfinanzhof?utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.ecosia.org%2F 

 

TOP 9: Einladung von Maja Göpel  

Bisher hat M.Göpel nicht auf unsere Anfrage geantwortet. Barbara versucht es nochmal. 

TOP 10: Mitarbeit bei Netzwerk Gerechter Welthandel   

Das Netzwerk hat angefragt, ob Attac Karlsruhe weiterhin an einer Mitarbeit interessiert ist. 
Sigi und Barbara stellen sich als Kontaktpersonen zur Verfügung, allerdings ohne aktive Mitarbeit. 
Dafür müssen dann im Bedarfsfall (Kundgebung etc.) Mithelfer aus dem Aktivenkreis gesucht            
werden. 
  

TOP 11: Unterstützung des Orgateams vom Klimabündnis KA 

 Das Orgateam hat um Unterstützung angefragt. Der Kokreis hat wegen Überlastung abgesagt. 
 Weitergabe der Anfrage an die Aktivenliste. 
           

TOP 12 : Teilnahme an Veranstaltung der Ehrenamtlichen von der Stadt KA 
 
Im Stadtanzeiger Okt./Nov. hat die Stadt KA zu einer virtuellen Veranstaltung der Ehrenamtlichen 
eingeladen. Elke informiert sich nochmal genau. Falls möglich, nehmen wir daran teil. 
 
nächster Kokreis :  9. oder 16.12.  – Info folgt noch 
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